
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
新刊「西尾幹二のブログ論壇」 2010/12/17 07:18 

  闘う保守論壇の重鎮、最近の論争を網羅 

  

   秦郁彦氏との田母神俊雄＝真贋論 

   争、何と72頁にわたって完全収録  

   
 闘う保守論壇の重鎮、西尾幹二氏の最新刊「西尾幹二のブログ論壇」が12月18日に総和社から発売されます。実は恥ずかし

ながら、この総和社という出版社は藤井厳喜さん、西村幸祐さんの本が出るまでは私にとってはあまり馴染みがありませんでし

た。確か以前に藤井厳喜さんがＮＨＫ捏造事件の本を出す計画が進行していたものが、契約していた出版社が直前にキャンセ

ルとなり、この総和社から出せて感謝している、という挨拶をしていたのを思い出しました。そうか、あの根性ある出版社でした

ね。 
  
 で、闘う人ですから、いろいろな論争がされてきたわけですが、この本には最近のものがほとんど収録されており、氏のブログ

を見ていない人にも判りやすく楽しめる内容となっています。ページ数にすると何と400ページ、分厚く読み応え充分、定価は15
24円に消費税です。詳しい目次とアマゾンの特典キャンペーン（12月20日までの予約が対象です）はリンク先でご覧頂くとして、

目次の抜粋が以下です。 
  

 
 新刊の表紙（画像クリックでアマゾンの総和社のページ） 

  
 「朝敵」と論難されて／「朝まで生テレビ」皇室問題に出演する／『保守の怒り』の求めるもの／「弱いアメリカ」と「皇室の危機」

／観念教育のお化け 大江健三郎「戦後世代と憲法」／「田母神俊雄＝真贋論争」秦郁彦VS『諸君！』二〇〇九年四月号論戦

／『諸君！』四月号論戦余波／死を迎える前に私も全部を語っておく／小林秀雄に腰掛けて物言う人々／佐藤優さんからのメッ

セージ／加地伸行氏の直言／渡部昇一さんとの対談そのほか。 
  
   この本は氏のブログをテーマに応じて再構成し、未発表の新しい論文も加えて記録性の高い内容となっています。最近では

「皇太子さまへの御忠言」、田母神論文を巡る秦郁彦氏との論戦とその後の反響（何と72ページも収録されています）、2008年

の憂国忌における2時間半もの講演の全文掲載などは、こういう本でないと収録できないボリュームでしょう。以下、個人的に痛

快に思った大江健三郎氏をバッサリ切った部分を本誌から抜粋して紹介致します。   
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GHQ焚書図書開封シリーズは氏の偉業でしょう 

  

 教育観念のお化け 大江健三郎「戦後世代と憲法」 

  
（前略）私はここに一つの実例を紹介しよう。 
  
「ぼくが谷間の村の新制中学に、最初の一年生として入学した年の五月、新しい憲法が施行された。新制中学には、修身の時間

がなかった。そして、ぼくらの中学生の実感としては、そのかわりに、新しい憲法の時間があったのだった。（中略） 
  
 かれにとっても僕の場合と同様、《主権在民》や《戦争放棄》は、ひとりの戦後の人間としての自分の肉体や精神とおなじく、根

本的なモラルの感覚をかたちづくるものなのだ」（大江健三郎『戦後世代と憲法」） 
  
 符牒や暗号を一度頭に叩きこまれたら、もう二度と疑うことのできない人間改造の見本のようなものである。これはまた子供は

どのようにでも教育できるし、大衆の意識はどのようにでも改造できるという、現代のデマゴーグを勇気づける実例である。興味

ぶかいことは、大江氏が別のエッセーで、「天皇は、小学生のぼくらにもおそれ多い、圧倒的な存在だったのだ」と戦時中の自分

の姿勢を書いていることである。 
  

 
  
  
 昨日まで戦争をしていた若い先生に、修身の代りに平和憲法を教えられたということを後年まず矛盾と考えるのが正常な感覚

だと私は思うが、三十才になるいまに至るまで「日常生活のもっとも基本的なモラル」としてこれを信奉しているという大江健三郎

氏には、《主権在民》や《戦争放棄》はモラルではなく鰯の頭、疑ってはならない護符、呪文、要するに天皇と同じように「おそれ多

い圧倒的な存在」であったということでしかあるまい。 
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 大江さん、嘘を書くことだけはおよしなさい。私は貴方とまったく同世代だからよく分るのだが、貴方はこんなことを本気で信じて

いたわけではあるまい。ただそう書いておく方が都合がよいと大人になってからずるい手を覚えただけだろう。「戦後青年の旗手」

とかいう世間の通年に乗せられて、新世代風の発言をしていれば、新生活、新解釈が得られるような気がしているだけである。 
  
 大江さん、子供の時のことを素直な気持ちで思い起こして欲しい。子供の生活は観念とは関係ない。あるいは大人になって行く

過程で、幼稚な観念はぬぎ棄てて行くものだ。貴方の評判のエッセー集『厳粛な綱渡り』の中から一例―「終戦直後の子供たち

にとって《戦争放棄》という言葉がどのように輝かしい光をそなえた憲法の言葉だったか」。こんなことをこんな風に感じた子供が

あの時いたとは思えないし、今も決していないだろう。 
                         （以下略、西尾幹二のブログ論壇P231-P234） 
  

 
  

-------------------------------------------------------------------- 

日本は核武装すべき 85％！ 
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12月17日産経新聞7面のオピニオン「eアンケート」の記事画像（クリックでネット記事） 

有事の際にアメリカは日本を守ると思うか NO78％ 

  
・【金曜討論】日本の核武装 「発言力得るために必要」田母神俊雄氏  
  

----------------------------------------------------------------------- 

日本のサッチャーに、の声も 

 
麻生さんの祝辞がいいですね～ 

  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 
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タグ： 西尾幹二のブログ論壇  総和社  藤井厳喜  西村幸祐  秦郁彦  田母神俊雄  大江健三郎  アマゾン   

コメント(18) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/17 07:50Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
西尾先生は保守論壇として素晴らしい実績と存在感がありますね～。 

 
応援してます。 

 
余談ですけど、西部邁先生程ではないですが、文章が難解なのが困りますね。 

 
話は変わりますが、小林よしのりは尊敬する渡部昇一先生と大論争をしていますが、そ

の論点を垣間見ると、どうも小林氏は狂っているというか、独断以外の何物でもありませ

んね。持論陶酔に陥ってます。 

 
 
 

 

2010/12/17 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>西尾先生は保守論壇として素晴らしい実績と存在感がありますね～。 
 
持論を曲げずに相手を論破する、という姿勢は評価できますね。時々脱線して反撃を食

らうこともありますが。 

 
>余談ですけど、西部邁先生程ではないですが、文章が難解なのが困りますね。 
 
まったく同感です(^^)。 
 
>どうも小林氏は狂っているというか、独断以外の何物でもありませんね。持論陶酔に陥

ってます。 

 
どうしちゃったのでしょうね？この一件で随分とファンを減らしたと思いますよ。  

 

2010/12/17 10:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎ さん、おはようございます。 

 
今朝の産経新聞の田母神さんのコメントの中に「世界は腹黒」との言葉が有りましたね？

本当に核武装すべきだと思います。でないと、まともな外交交渉ができません。 

 
ところで、昨夜のNHK BS－３の「小野田寛郎少尉」の2時間番組ご覧になりましたか？

（NHKだから見なかったかな？）もともと尊敬しておりましたが、再感激でした。日本を出

て行った大きな理由は、帰還後日本人の人たちが送ってくれたお金を靖国神社に寄贈し

た時、「軍国主義」だとかその他色々批判されたことに失望して出国することを決意したと

背筋まっすぐで語っていました。  

 

2010/12/17 11:25Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはよう御座います。 

 
大江健三郎名前で思い出しました。 
昔、お年寄りの知り合いが、大江健三郎を知っていて「世間の評価は知りませんが、本当

に悪い人ですよ」としみじみ言っていたのを思い出しました。 

 
どのような美しい言葉を並べても誠がなければしかたがありません。 

 

2010/12/17 11:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 

5新刊「西尾幹二のブログ論壇」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2073014/



 
>今朝の産経新聞の田母神さんのコメントの中に「世界は腹黒」との言葉が有

りましたね？ 

 
はい、私も見ました。最近はよく使う言葉ですね。 

 
>本当に核武装すべきだと思います。でないと、まともな外交交渉ができません。 
 
私もそう思いますよ。 

 
>ところで、昨夜のNHK BS－３の「小野田寛郎少尉」の2時間番組ご覧になりました

か？ 

 
それは知らなかったです。 

 
＞軍国主義」だとかその他色々批判されたことに失望して出国することを決意したと背筋

まっすぐで語っていました。 

 
へえ～そういう理由だったのですか？心ない左翼連中をいつまでものさばらせてはいけ

ませんね。 

 

2010/12/17 12:02

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
>世間の評価は知りませんが、本当に悪い人ですよ」としみじみ言っていたの

を思い出しました。 

 
ほお～知っている人は知っていたんですね。私なんか「最低」だと思いますよ。作家を名

乗っているのに、現地に一度も訪れることなく孫引きと瞑想で書く行為は卑怯者でなけれ

ば出来ませんよ。 

 
>どのような美しい言葉を並べても誠がなければしかたがありません。 
 
美しいようでいて意味不明な表現が多すぎます、この男は。  

 

2010/12/17 12:49

Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
私たちは愚かにも、戦後最低最悪の政権を誕生させてしまいましたが、これを

乗り越えさえすれば、すばらしい未来を予感させる事柄もあります。今日、「とてつもない

日本」として子供たちに自信と希望（目標）を与えられるような記事が ブログ「日比野庵 

本館」 で紹介されていました。 

 
 
   日本が産油国になる日         2010/12/17  
 
   http://kotobukibune.at.webry.info/ 
 
まともな憲法を制定し、国（国防と歴史）をしっかり立て直すことができた時に、日本は始

めて大東亜戦争に勝利した事になります。英霊も浮かばれます。オピニオンによれば、大

分 平和ボケも覚めてきたようですね。今回の不幸は幸いに転じるようにしたいです。次

政権では、憲法改正を要求していきましょう。日本の安定がアジアの安定にもつながると

思います。  

 

2010/12/17 13:40Commented by yohkan さん 

 
敗戦後の被占領時代に中・高生として教育を受けたひと達は、占領軍の洗脳工作をもろ

に被った被害者です。西尾幹二氏のような覚醒したひとは例外で、大江健三郎氏みたい

な平和憲法教信者になった人達も多いのではないでしょうか。大江氏は計算したり、ウソ

をついてるわけじゃなくて、盲目的・狂信的なカルト信者に見えます。 

 
そういうカルト信者世代の人数がだんだん少なくなれば、核武装可能な、普通の国になれ
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るでしょう。そう期待したいです。  2010/12/17 13:43

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。これ２ちゃんでも話題になっていましたね。。日本

は海底資源も有望ですし、実用化に向けて集中投資すべきです。 

 
＞次政権では、憲法改正を要求していきましょう。日本の安定がアジアの安定にもつなが

ると思います。 

 
その通り。そういう政府を実現させましょう。  

 

2010/12/17 13:43

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 男女共同参画基本計画を閣議決定  

 
夫婦別姓は引き続き検討 表現後退も趣旨は変わらず 

 
政府は１７日の閣議で、平成２３年度から５年間の基本方針をまとめた「男女共同参画基

本計画（第３次）」を決定した。民主党政権下の基本計画策定は初めて。家族の一体感を

損なうとして反対意見が根強い選択的夫婦別姓（親子別姓）制度導入を含む民法改正に

ついては、「引き続き検討を進める」と表記。 

 
「改正が必要だ」とした男女共同参画会議（議長・仙谷由人官房長官）の答申からは表現

を後退させたが、担当者は答申の趣旨を尊重する意向は変わらないとしている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101217/plc1012171033006-n1.
htm 
 
・いよいよ来ましたね。一刻も早く倒閣を！  

 

2010/12/17 14:11Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>大江氏は計算したり、ウソをついてるわけじゃなくて、盲目的・狂信的なカルト信者に見

えます。 

 
はい。今でも熱狂的な九条の会の代表です。 

 
>そういうカルト信者世代の人数がだんだん少なくなれば、核武装可能な、普通の国にな

れるでしょう。 

 
問題は時間なんですよね。支那の侵略が目の前に見えているのに、今でも護憲派は何も

いいません。本当に反日・売国と言われる所以です。  

 

2010/12/17 15:26Commented by 20a5911 さん 

男女共同参画基本計画、夫婦別姓は通りませんでしたが、それが無くとも非常に危険な

内容です。 

 
「フェミニストばかりで構成される男女共同参画会議が、すべての省庁の予算配分を『男

女の結果平等』の物差しで監視・調整する」・「ジェンダーの視点から自国の政策を省庁横

断的に監視・調整する権限をさらに強化する」などといったとんでもない内容で、まるでフ

ェミニズムの考えで日本中に思想統制を行うつもりのようです。また、中絶を女性の権利

として持ち上げています。 
この人たちに逆らえば予算も貰えないので、言うことを聞くしかなくなります。もう絶句する

他ありません。 

 
国民運動でも起こして潰さなければ、本当に危ないと思います。１８日の桜のデモは、こ

のことを是非とも取り上げてほしいものです。 

 
詳しくはこちら 

http://plaza.rakuten.co.jp/seimeisugita/diary/201012010000/ 
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夫婦別姓を通さなかったのは、目くらましだと思いますよ。これで安心したら、奴らの思う

ツボです。  
2010/12/17 17:01

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。  
 
>まるでフェミニズムの考えで日本中に思想統制を行うつもりのようです。 

 
うわ～最悪ですね。 

 
＞また、中絶を女性の権利として持ち上げています。 

 
中絶が権利って、三回もやったら体がボロボロになるのに？ 

 
>もう絶句する他ありません。 
 
絶対阻止！の一点ですね。 

 
>１８日の桜のデモは、このことを是非とも取り上げてほしいものです。 
 
当然取り上げると思います。私も知り合いにお願いしてみます。 

 
>詳しくはこちら 
 
詳しい情報ありがとうございます(--)。 

 

2010/12/18 00:30Commented by katachi さん 

左翼と言う人工思想は、欠陥が多く人間性を無視した差別と区別をない交ぜにした前近

代的時代をベースにした組織体制である。 
このような思想を受け入れた国々は悲惨さと特権階級の横暴とで成り立っている。 
共産主義社会の総括は徐々に行われなければいけない時期に来ていませんか？ 
ほぼ共産主義の底が割れたと思います。これ以上の進展は、望めません。  

 

2010/12/18 08:02Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ほぼ共産主義の底が割れたと思います。これ以上の進展は、望めません。 
 
労働者諸君！団結せよ、と言っておきながら、一党独裁で労働者から過酷な搾取でうか

らね？ 

 
いまでも信じている人間が特に日本に多いというのがお笑いです。 

 

2010/12/18 17:24Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
いつも、読み応えある記事に感動しています。 

 
核武装 85%が、必要には、当然と思いながら、まともな日本人が、 
 
85%もいると、感激しました。 
 
左翼の 非核 反戦は、もう死語ですね。 

 
自民党も、堂々と、防衛、憲法について、主張すれば、ぐーーんと 

 
支持率あがるのではないでしょうか。 

 
それにしても 女性の中絶容認は、許せないですね。 

 
人間の命を何だと思っているのでしょうか。 

 
早く 倒閣ですね。自民党も、本気度が感じられまえせん。 
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真正保守の誕生を急がないと、時間がないです。  

2011/01/06 14:17Commented by 書道家syuun さん 

この本の執筆者の一員になっていますのでよろしく。 

 
エントリー今頃気がついたのですけどね。  

 

2011/01/06 19:07Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんばんは。 
 
>この本の執筆者の一員になっていますのでよろしく。 
 
おお～そうなんですか(^^)。 
 
こちらこそよろしくお願いします。 
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